

Zeitschrift: Gazette / Oldtimer Club Saurer
Herausgeber: Oldtimer Club Saurer
Band: - (2007)
Heft: 63

Artikel: Es war einmal
Autor: Schäfer, Toni
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-1037465>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 07.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Es war einmal

Am 8. und 9. Juli 2006 wurde das 19. und 20. **Dornbirner Oldtimer Meeting** für LKW und Busse durchgeführt. An beiden Tagen war zur Sternfahrt nach Malbun im Fürstentum Liechtenstein eingeladen. Am Samstag, den 8.7.2006 für 62 LKW und am Sonntag, den 9.7. für 16 Busse.

Unsere Sternfahrt nach Malbun war am Samstag mit Regen und Nebel im wunderschönen Malbun beeinträchtigt. Am darauf folgenden Sonntag war es den ganzen Tag fast wolkenlos am Liechtensteiner Himmel.

Die Mitarbeiter aus dem Fürstentum Liechtenstein, Markus Ott aus Nendeln und Emil Oehri aus Eschen sowie die Polizeibeamten in Malbun haben zur Durchführung und zur Parkplatzeinweisung sehr viel beigetragen. Ich möchte mich nochmals herzlich bedanken. Mein Adjutant Peter Fink aus Buch war stets hilfreich zur Stelle.

Aus der Schweiz, aus der Bundesrepublik Deutschland, aus Liechtenstein und aus Vorarlberg haben Oldtimerbesitzer und Freunde teilgenommen. Alle waren begeistert!

Nach dieser Sternfahrt nach Malbun dürfte es voraussichtlich die letzte Dornbirner Oldtimerveranstaltung gewesen sein. Nicht zuletzt wegen der Kosten!

Bei den Dornbirner Oldtimer Meetings haben seit 1987 ca. 3'700 - 3'800 angemeldete LKW- und Bus-Teilnehmer (Besitzer, Chauffeure samt Begleiter, Bus-Passagiere) bei den Rundfahrten teilgenommen. Es dürften sicher um einige mehr gewesen sein. Nicht aber die ungezählten Zuschauer in den Orten und im Land, die bei den alljährlichen Rund-

fahrten und in den Aufstellungsorten anwesend waren. Es waren sicher auch viele tausende, die von den Oldtimerfahrzeugen begeistert gewesen sind.

So hat es einmal angefangen:

1978, während der Hobby- und Freizeitmesse in Dornbirn, waren es nur 4 Busse bei einem Mini-Treffen und einer Sonderpostbeförderung. Ein Berna der PTT von 1925, ein Saurer 1930 der ehem. Rheintalischen Verkehrsbetriebe, ein Magirus des Herrn Utz aus der Nähe von Zürich und der „Star“ der österreichischen Post, ein Bus ET 1913, bei dem auch die ehemaligen Saurerwerke in Wien mitgearbeitet haben, (siehe Bild vom 7.4.1978). Ab 1987 bis 1998 waren nur die Busse und ab 1999 bis 2006 Busse und LKWs - nicht alljährlich - im Programm.

Zu unseren Oldtimerveranstaltungen in Dornbirn war auch die Presse, vornehmlich auch unserer „Gazette“ und auch andere beteiligt und besonders waren die damaligen LKW- und Bus-Teilnehmer von der 30 minütigen Fernsehsendung des Südwestfunks (im Juni 2002) mit vier(!) Kamerateams aus Stuttgart begeistert. Dreimal wurde die Sendung ausgestrahlt. Und zudem gab auch der bestbekannte Setra-Bus der Fernsehsehndung „Strassen der Lieder“ mit Gotthilf Fischer uns seine Aufwartung bzw. fuhren mit unserer Oldtimer-Kolonne „rund ums Ländle“, ab Dornbirn über den Flexenpass bis nach Warth am Arlberg mit. Die vier Kamerateams waren 2 Tage unsere Gäste.

Toni Schäfer

